



**Communiqué
Enedis**

TEMPETES CIARAN ET DOMINGOS, INONDATIONS DANS LE PAS-DE-CALAIS

Les agents ont encore répondu présent

Encore une fois, les salariés d'Enedis ont fait preuve de leur engagement pour le service public. Ils ont été célébrés comme des héros par les médias et l'entreprise. L'un d'entre nous, Frédéric, a perdu la vie au cours d'une intervention.

Plus de 3 000 salariés, agents et salariés des entreprises prestataires, ont été mobilisés dans le cadre de la FIRE (Force d'Intervention Rapide Electricité). FO Energie n'oublie pas les agents engagés dans les cellules de crise, les centres d'appels dépannages, les plateformes Serval et les missions d'appui... Voilà la force du service public, souvent méprisé quand tout va bien mais valeureux quand on en a le plus besoin.

A l'heure où les cohortes repartent ou ont déjà rejoint leur DR, et que l'urgence est déjà derrière nous, espérons que les employeurs sauront valoriser l'engagement du personnel plébiscité pendant ces crises.



[Retrouvez l'actualité de FO à Enedis sur notre page Intranet.](#)

Vos représentants FO Energie et Mines

Retrouvez notre application disponible sur :



[**www.fnem-fo.org**](http://www.fnem-fo.org)

